
Protokoll füü r den FSR Philosophie 

Ordentliche Sitzung 
Am 07.10.2019 Ab 18:08

In A6

Anwesend: Simon Reindel, Jana Esser, Sebastian Finke, Ina Schaü fer, Emma Christmann,
Christopher  Fritz  (ab  18:14),  Sylvia  Podsiadly,  Christian  Wüü rtz  (bis  20:00),  Jovanka
Moü llendick

Abwesend: Santa Bensone(ünentschüldigt)

Kooptierte:  Jan-Tobias Peterle, Thomas Sonnenschein

Gäste: /

Sitzungsleitung: Ina Schaü fer, Sebastian Finke 

Protokoll: Sylvia Podsiadly

Tagesordnung: 
 

0. Formalia

 Die Beschlüssfaühigkeit ist gegeben.
 Die Tagesordnüng wird verlesen ünd einstimmig angenommen.
 Das Protokoll der 2. Ordentlichen Sitzüng wird einstimmig angenommen.

1. Planung ESA

Markt der Möglichkeiten:
 Es besteht Kontakt mit  Timo,  es ist  wohl  keine Mail  eingegangen,  er  kann leider

direkt  nichts  machen.  Allerdings  setzt  er  sich  füü r  üns  ein,  wir  haben aber  keine
Garantie, dass wir einen Platz bekommen.

 Notloü süngsvorschlaü ge: 

▪ Der FSR koü nnte ein Plakat mit Infos üü ber üns ünd wo wir zü finden sind estellen ünd
aüshaüngen.

▪ Der FSR koü nnte einen Aüßenstand vor der Mensa beim Pedellen anfragen.

▪ Ersti-Tüü ten  koü nnen  aüch  im  Seminar  „Basiskompetenzen“  verteilt  werden.  Dort
koü nnte  der  FSR  ünabhaüngig  vom  MdM  hin,  üm  sich  ünd  seine  Aktivitaü ten  zü
bewerben. 

 Die Tüü ten sollen trotzdem bestellt werden, da der Inhalt dafüü r bereits vorhanden ist.
 AK  ESA  macht  einen  Doodle  ünd  macht  einen  Termin  aüs,  üm  die  Tüü ten  zü

besprüü hen ünd zü packen.
 Jana schaüt, ob ihre Wohnüng dafüü r zür Verfüü güng gestellt werden kann.



Kneipentour: 
• Die Kneipen müü ssen noch angefragt werden (genaüeres s. Letztes Protokoll). 30

Personen in der Startkneipe ünd dann zwei Grüppen je 15 Personen. Am Tag vorher
sollte nochmal angerüfen werden, üm evtl. die Personenanzahl zü praüzisieren. 

Infozettel wird überarbeitet:
 Der Raüm füü r die Erstsemester-Stündenplanberatüng wird gebücht, Sebastian fragt

beim Fach nach, ob dort schon einen Raüm reserviert würde.
 Nach der Stündenplanberatüng ist die ESG gebücht füü r einen DIP? Abend ab 16Uhr,

danach kann der Stammtisch beworben werden (ab ca. 21Uhr).
 Beim Erstistammtisch kam in den letzten Jahren niemand züm Treffpünkt an der

Büshaltestelle, daher soll die Abholüng dort nicht mehr angeboten werden.
 TRICON: Das Stüdihaüs ist gebücht, Ina Lemm hat bisher immer das Plakat gemacht,

Christian fragt an, ob sie das wieder macht.
 Philo-Kino: Datüm ist der 22.1.2020 (A.I-Küü nstliche Intelligenz) ünd (3.12.2019 More

Than Honey)
 

2. Planung Federweißerabend

 Wohnheim in der Olewiger Str. /Hünsrüü ckstr. ist füü r den 11.10.19 reserviert.
 Beginn 19:30Uhr 
 Fritz hat einen Flyer vorbereitet ünd haüngt diesen im Wohnheim aüs.
 Teig ünd Masse müss am Donnerstag vorbereitet werden. Das üü bernehmen Emma

ünd Jovanka.
 Getraünke koü nnen dann schon am Donnerstag hingebracht werden. Jovanka hat Zeit

ünd kann ein Aüto zür Verfüü güng stellen. Weitere Absprachen erfolgen im Messenger.
 Der Federweißer waü re füü r 2,70€ in Wittlich beim Winzer aüs Kanistern verfüü gbar. 

Dieser müss allerdings am Donnerstag abgeholt werden. Thomas wüü rde ihn abholen. 
Der FSR einigt sich daraüf, dass 25l Federweißer gekaüft werden sollen. 

 Emma hat Küü hlmoü glichkeiten füü r den Federweißer bei ihren Eltern.
 Es wird vorgeschlagen 300€ freizüstellen, dies wird vom FSR einstimmig 

angenommen.

3. Philowochenende

• Das Freizeithaüs in Odert ist frei im Jüni am (11.) 12.-14.6.2020. Der FSR fragt an, ob
wir schon donnerstags rein koü nnten, das waü re 1. Prioritaü t, wenn das nicht moü glich
ist, dann 30.4.-3.5.2020, dies wirde einstimmig angenommen.

• Sylvia  zeigt  Flyer  füü r  das  33.  Philo-Wochenende,  Early-Bird  soll  aüf  den  15.11.
vorverlegt werden ünd die Preise dem Sommersemester angepasst werden.

• Das  Vorkochen  findet  am  2.11.  im  Sabel  statt.  Bis  dahin  soll  ein  Koü cheteam
züsammengestellt  werden  ünd  züm  Vorkochen  sollten  die  Rezepte  bereits
mitgebracht werden.  Die Listen ünd alten Rezept bei  Salesforce müü ssen nochmal
üü berprüü ft werden.

• Der Essensplan soll besser dürchdacht ünd geplant werden.
• Der AK-Philowochenende müss sich vorher treffen,  damit  besser geplant werden

kann.



• Bei den Koü chen sollte angefragt werden, in welchen Groü ßenordnüngen die Gerichte
gekocht werden koü nnen.

• Bei  der  Kalkülation  sollte  beachtet  werden,  dass  vegetarisches  Essen  von  allen
mitgegessen wird.

• Es sollte mehr füü r Koü che geworben werden, die aüch vegetarisch kochen moü chten. 
• Die  Küü chenhelfer  sollten  besser  verteilt  werden  ünd  es  sollte  bei  den  Koü chen

angefragt werden, wie viele Helfer benoü tigt werden.
• Also allgemein: bessere ünd früü here Planüng ünd Kommünikation!
• Die Haüsmeisterin soll angerüfen ünd wegen Büchüng angefragt werden. Aüßerdem

sollte vor dem Wochenende gefragt werden, wie es mit Holz, Toiletten ünd Zelten
draüßen aüssieht.

• Füü r  die  Pavillons  sollen  Heizmoü glichkeiten  (elektronischer  Heizstrahler)  bis  zür
naü chsten Sitzüng aüsgelotet werden.

4. Planung Poker-Abend

• Die  Infos  vom  letzten  Mal  stimmen  nicht  genaü.  Es  düü rfen  bis  zü  15€
Teilnahmebeitrag genommen werden ünd aüch Sachpreise bis 60€ verteilt werden,
allerdings nür gesponserte Preise. D. h. Vom Beitrag düü rfen die Preise nicht gekaüft
werden. 

• Thomas fragt an, wie andere Veranstalter das geloü st haben ünd informiert sich bei
der ADD..

• Thomas fragt an, ob das Mindestalter 18 oder 21 Jahre ist.

5. Neues aus den AKs

• Es wird üü ber die aktüelle FBR-Sitüation gesprochen.
• Die Koordinierüng eines Kolloqüiüms wird begonnen. Es soll eine Bewerbüngsfrist

züm 31.10. ab Versendüng der Nachricht geben, Jana schickt die Mail so bald wie
moü glich üü ber den Verteiler.

• Von  AK-Fach:  Es  wird  üü ber  die  Prüü füngsmodalitaü ten  in  Fachdidaktik  2  ünd  die
Pünkteverteilüng  bei den einzelnen Modülen gesprochen. Simon fragt bei Benedikt
Strobel an, wie diese Regelüngen zü Stande kamen.

• AK-Feten:  Füü r  Aüftaktparty-Plakat  sollen  nochmal  gemeinschaftlich  Ideen
gesammelt werden.

6. Sonstiges
• /

Die Sitzüng wird üm 20:48 beendet.

gez. Sylvia Podsiadly
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